
Beschluss: 
 
Der HFB empfiehlt dem Rat die von der Verwaltung vorgesehenen Maßnahmen 
Durchführung  einer Hundebestandsaufnahme in 2021, worüber der Ausschuss zur weiteren 
Entscheidung im Ergebnis informiert wird. 


